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熊本県学校事務研究協議会
平成19年度平成19年度平成19年度平成19年度 第２回 理事会 議事録第２回 理事会 議事録第２回 理事会 議事録第２回 理事会 議事録平成19年10月11日(木) 於：県民交流会館パレア出席者 会長：川上 事務局長：坂本 研究部長：藤本理事：久保田（荒玉） 鶴田（鹿本） 岩木（菊池） 土井（阿蘇） 藤川（熊本）中原（上益城） 平木（八代） 田中（宇城） 木崎（人球）代理出席大窪（水芦） 荒木（天草）事務局員： 日野本・大井（総務） 塚本・上田（事業） 宮崎・緒方（会計）

１ 開 会１ 開 会１ 開 会１ 開 会

２ 会長挨拶２ 会長挨拶２ 会長挨拶２ 会長挨拶

３ 議 事３ 議 事３ 議 事３ 議 事議長選出 （上益城地区 中原理事） 次回は宇城地区
１ 総会等について１ 総会等について１ 総会等について１ 総会等について《下記以外は提案とおり承認されました》（１） 開会・大会行事等の役割分担について・開会・大会行事は新役員体制で、総会行事は旧役員体制で担当する。・開会・大会行事の司会は、研究部の阿部さん。・開会する前に黙祷を行う・・・今年度亡くなられた熊本市桜木学校の米納先生と、これまで現職中に亡くなられた事務職員への哀悼の意を込めて行う。・来賓祝辞の説明で、「県P会長曽我邦彦様は欠席のため、県P副会長の木村昭一様、お願いいたします。」ではなく、「県P会長曽我邦彦様、お願いいたします。」とする。・総会行事の第２号議案、平成１８年度会計監査報告は、監事の鹿本地区：井上監事委員がする。・総会行事の第３号議案、旧役員代表挨拶は今坂前事務局長がする。・県教委行政説明では、進行の司会者が講師紹介も兼ね、会長が謝辞を述べる。（２） ステージ設営配置図・来賓座席表で、全事県会長席は県教育委員会、市教育委員会の次席とする。（３） 大会・総会行事等進行表（４） 当日のタイムスケジュール
２ 役割分担等ついて２ 役割分担等ついて２ 役割分担等ついて２ 役割分担等ついて《下記以外は提案とおり承認されました》（１）大会当日のタイムスケジュール・１日目夕方に分科会受付名簿を事務局から研究責任者に渡す。・２日目朝に講師謝礼を事務局から会場責任者に渡す。・２日目カーネーションサロンの分科会は、昼食会場としても予定していることを参加者に周知しておく。・研究部と分科会役員は昼食を助言者と一緒にとり、午後の協議を行う。・昼食弁当は分科会会場係のみ支給される。
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（２）具体的な業務内容とタイムスケジュール・地区担当者へは業務内容を事業部から郵送する。
３ その他協議事項３ その他協議事項３ その他協議事項３ その他協議事項（１）標準的職務通知に向けての取組について・県へは共同実施要望書と合わせて標準的職務通知の要望を提出したが、回答は得られていない。・各地区の状況荒玉：市町合併を機に、文書取扱要綱、財務取扱要綱、就学援助取扱要綱を入れ込んだ。阿蘇：南阿蘇村は実施済み、他は未実施。熊本：県教委への要望書を具体的にした内容で、標準的職務、事務処理規程の要望を提出したが、回答はない。上益城：標準的職務を入れ込んだものだったので、分けてはどうかと考えている。八代：教委より標準的職務よりも事務処理規程がふさわしいのではないかとの回答を得ている。球磨：あさぎり町を除いては、合併していないので、未実施。天草：共同実施対策委員会を作った。標準的職務通知への取組は未実施。（２）会長選考委員の選考について・理事会終了後に第１回選考委員会をもち、今年度は荒玉・熊本・宇城・天草の４地区の理事が選考委員をし、委員長を決めてもらう。（３）来年度の研究大会日程について・第１案を１０月第２～３週、第２案を１１月第１～２週とする。（４）来年度の研究大会会場について・これまで通り、熊本市固定とし、鶴屋ホールとパレアとする（５）その他○今後の県大会期日の検討・・・「秋期に連続２日間の日程」か、「春期に総会、講演等で１日、秋期に研究発表で１日」・事務局でアンケートをまとめ、各地区理事に返し、各地区で再度検討後、各地区でまとめる・H21については他年とは別に検討する。４ 事務必携について５ その他連絡事項議長解任 次回理事会 １月１８日（金）


